

Sonntag, 06.11.2011

Auf NH24 suchen...

- Start
- Politik
- Polizei
- Vermischtes
- Unfälle
- Brände
- Gesundheit
- Kultur
- Veranstaltungen
- Kolumne
- Ticket-Shop
- Fotos
- Hef-Rof
- Jobbörse

### Schulfördervereine in Hessen gründen Landesverband

Samstag, den 05. November 2011 um 22:05 Uhr



**Wiesbaden/Immenhausen.** In Wiesbaden hat sich jetzt ein Landesverband der Schulfördervereine in Hessen gegründet. Gründungsmitglied ist der Förderverein der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen. Deren 1. Vorsitzender, Mark Weisheit, nahm an der ersten Versammlung in der Landeshauptstadt teil.

Unter Federführung des Bundesverbandes der Schulfördervereine e.V. (BSFV) waren unter anderem zahlreiche hessische Schulfördervereine, Schulämter, Kommunalverbände sowie die Serviceagentur „Ganztagig lernen“ Hessen an der Gründungsinitiative beteiligt.

Auch das Kultusministerium unterstützt die Gründung. „Die ehrenamtliche Tätigkeit in schulischen Fördervereinen stärkt die gesamte Schulgemeinde“, betonte Kultusministerin Dorothea Henzler. „Das gilt gerade auch für ganztägige Schulen, ohne dass Land und Schulträger dabei aus der Verantwortung entlassen werden.“ Mark Weisheit sieht damit den Förderverein der Gesamtschule gut in einen Informationsfluss eingebunden. „Wir können davon nur zum Wohle unserer Kinder profitieren und unsere Arbeit verbessern“, so Weisheit.

Mit dem Landesverband erhalten Schulfördervereine in Hessen einen Ansprechpartner, der mit den bildungspolitischen Akteuren des Landes vernetzt ist und regionalspezifisch auf die Anliegen der Schulfördervereine eingehen kann. „Ziel des Landesverbandes ist die Unterstützung ehrenamtlicher Vorstände von Schulfördervereinen bei der „Professionalisierung“ ihrer Tätigkeit durch Beratung und Betreuung sowie durch praxisorientierte Schulungen. „Der Bundesverband der Schulfördervereine (BSFV) wird den neu gegründeten Landesverband gerade in der Anfangsphase tatkräftig unterstützen, so Anne Kreim vom Vorstand des Bundesverbandes der Schulfördervereine. Neben den Landesverbänden in Baden-Württemberg, Berlin-Brandenburg, Sachsen und Thüringen ist der Landesverband in Hessen der 5. Landesverband unter dem Dach des BSFV. (pm)

WEITERSAGEN



Aktuelle Videos



Festnahmen nach Fußballspiel



Mann läuft in brennendes Haus



Die Energiewende kommt an der Parteibasis an

#### Kommentar schreiben

Name (Pflichtfeld)

E-Mail (Pflichtfeld)

Webseite

1500 Zeichen stehen noch zu Verfügung

Benachrichtige mich über nachfolgende Kommentare



Aktualisieren

3 Comments



Die neuesten Leser-Kommentare

- 86-Jähriger mit Mofa auf Autobahn**  
Ich finde auch das eine 'Verwa...  
06.11.11 18:17  
von Jens O.
- 86-Jähriger mit Mofa auf Autobahn**  
Ich hatte schon Angst um Sie, ...  
06.11.11 18:02  
von Darum
- 86-Jähriger mit Mofa auf Autobahn**  
Ach so einfach ist das???Da fe...  
06.11.11 17:42  
von A.B.
- Räuber geschnappt - U-Haft**  
15 Jahre Knast mit schwerer Ar...

**amazon**

Tiefpreis für D

bei Ama

zur Tiefpreis

Informa

**amazon**

Kostenlose | ab

**Bücher**

versandkos